

Tenemos **Mac mini**

# sociedad

EDICION DE LAS 03:01 DEL Martes, 2 de febrero de 2010

[Noticias](#) [Opinión](#) [Suplementos](#) [Servicios](#) [Multimedia](#) [Ocio](#) [Los Lunes de El Imparcial](#) [A fondo](#) [Publicidad](#)
 
[PORTADA](#) [ESPAÑA](#) [INTERNACIONAL](#) [AMÉRICA](#) [CULTURA](#) [ECONOMÍA](#) [SOCIEDAD](#) [RELIGIONES](#) [MADRID](#) [DEPORTES](#) [COMUNICACIÓN Y TV](#) [TOROS](#) [GENTE](#)

Si tu conexión se  
cuelga más que  
EL REY DE LOS MONOS...

BANDA ANCHA MÓVIL  
**GRATIS** 3 meses  
Con Tarifa Plana de 200 MB

OFERTA  
EXCLUSIVA  
ON-LINE  
**ONO**

PORTADA » SOCIEDAD

PROGRAMA ADN-PROKIDS

## Españoles tomarán 5.000 muestras de ADN para reunir a niños haitianos con sus padres

Un equipo español, con ayuda de las fuerzas de seguridad haitianas, analizará 5.000 muestras genéticas de niños que buscan a sus padres y de familias que denunciaron la pérdida de sus hijos después del seísmo del 13 de enero, una iniciativa que persigue, además, atajar el tráfico ilegal de menores en el país.

EFE - Madrid 01-02-2010



Acompañada por la embajadora haitiana, Yolette Azor-Charles, la secretaria de Estado de Cooperación, Soraya Rodríguez, ha explicado que el proyecto permitirá "en una primera fase" realizar unos 5.000 análisis genéticos y ha advertido de que en el país caribeño ya están operando criminales que desean hacerse con niños desamparados.

Para ello, España ha ofrecido gratuitamente a Haití el programa ADN-Prokids (ADN por los niños) de la Universidad de Granada, que ha identificado a unos 200 niños en doce países desde el año 2006.

Según el Fondo para la Infancia de las Naciones Unidas (UNICEF), cada año entre 800.000 y un millón de menores de 18 años son víctimas de tráfico ilegal en el mundo (secuestros, adopciones ilegales, explotación sexual, matrimonios forzados...).

La embajadora de Haití en Madrid ha cifrado en 400.000 los niños en situación de desamparo en su país, "aparentemente huérfanos".

Paralelamente, en otra rueda de prensa, la directora de Unicef en España, Paloma Escudero, ha calificado la iniciativa de "valiosa" y "positiva", y ha apostado por la reagrupación familiar como primera opción y, en última instancia, la adopción.

La muestra biológica (células epiteliales de la boca) se introduce en un sobre, se numera con un código y se adjunta una ficha con los datos de la persona, su huella dactilar y su foto.

Todo ello es enviado al Laboratorio de Medicina Legal de la Universidad de Granada -que es el centro gestor de la información, pero el propietario es el Gobierno haitiano-, lo analiza e introduce los datos en una base informática y luego son cruzados a su vez con una segunda base de datos en busca de coincidencias genéticas.

Tanto el director del Laboratorio de Medicina Legal de Granada, José Antonio Lorente, como Soraya Rodríguez han recalcado el mensaje de que este instrumento ayudará a eliminar cualquier espacio de impunidad en el pequeño país devastado por el terremoto de enero, de magnitud siete en la escala de Richter.

"Haití no es un territorio libre para entrar y llevarse a los niños; que nadie piense que los menores no van a poder ser identificados", ha añadido la secretaria de Estado de Cooperación, que ha cifrado en más de 40 millones de euros la ayuda española destinada durante el último



NOTICIAS RELACIONADAS

Los 33 niños que iban a ser sacados de Haití tienen a su familia viva  
Detenidos diez estadounidenses que pretendían sacar ilegalmente de Haití a 33 menores  
Haití denuncia el tráfico de niños y de órganos

ENLACES PATROCINADOS

**Pruebas de Paternidad**  
Centro Autorizado Genética Humana  
Resultado en 48 horas  
[www.progenie-molecul](http://www.progenie-molecul)



OPINION



**MÁS COTIZANTES Y MENOS PENSIONISTAS**  
Luis María Anson

ENLACES PATROCINADOS

Anuncios Google

[Ideas Disfraces Niños](#)  
[Cuentos Para Niños](#)  
[Ropas De Niños](#)  
[Decoracion Niños](#)

OPINIONES

- **Hidehito Higashitani**  
Antonio Fontán, un sevillano universal
- **María Cano**  
España desahucia a toda una generación
- **Regina Martínez Idarreta**  
Up in the air
- **Antonio D. Olano**  
Vamos a contar mentiras



LAS MAS LEIDAS

- 1.- Fallece María Rosa Salvador, creadora del Premio Aguja de Oro
- 2.- Aznar: "Nunca nadie hizo tanto daño en tan poco tiempo"
- 3.- Predrag Mijatovic se salva de un tiroteo nocturno
- 4.- *En tierra hostil*: la mejor película de 2009
- 5.- El Gobierno, cazado por el "caso Faisán"
- 6.- Más de la mitad de la plantilla de Factual, despedida
- 7.- El adiós de Espada, el Bravo de Buruaga y el beso de Milá
- 8.- Las abejas son capaces de reconocer rostros humanos
- 9.- Los BMR serán reemplazados por nuevos

